

Le mot du Père Jean pour le mois de Décembre 2025

Chers fidèles bien-aimés du Christ, que la grâce et la paix de Notre Seigneur soient toujours avec vous. Après avoir vécu ce grand jour de notre rassemblement diocésain du 29 novembre 2025, c'est avec joie que je viens vers vous en ce début du mois de décembre pour vous annoncer les différents événements que nous allons y vivre . Ceux qui étaient au rassemblement diocésain ont pu vivre le premier de ces événements: l'extinction des 304 paroisses jusqu'alors canoniquement reconnues dans notre diocèse et l'érection canonique de 6 nouvelles paroisses qui composent désormais le Diocèse de Pamiers, Couserans et Mirepoix. Parmi ces 6 nouvelles paroisses figure la nôtre qui garde le même territoire de la Haute Ariège mais qui reçoit un nouveau nom, à savoir : Paroisse Notre-Dame du Sabarthès. Désormais, plus de paroisse de Tarascon, d'Ax-les-Thermes, des Cabannes, de Luzenac, mais **Paroisse Notre-Dame du Sabarthès**.

La deuxième chose est la journée du 21 décembre 2025. Vous savez que nous sommes dans une année jubilaire, jubilé de l'Incarnation que le Pape François a appelé « Jubilé de l'Espérance ». Cette année jubilaire sera clôturée au niveau de l'Eglise universelle le jour de l'Epiphanie 2026. Au niveau local paroissial, nous avons pensé clôturer ce jubilé le dimanche 21 décembre 2025. Tous les secteurs ont pu vivre leurs démarches jubilaires au cours de l'année. Cette journée du 21 décembre nous permettra de vivre ensemble une célébration pénitentielle qui nous préparera en même temps à célébrer la fête de Noël, une confession individuelle, une messe de clôture du Jubilé et un temps convivial. Je vous invite à prendre au sérieux cette journée et à vous y préparer en conséquence. Ce sera à la chapelle Notre Dame de Sabart. Vous avez l'horaire de la journée sur la feuille mensuelle.

La troisième chose est l'Avent et Noël. Nous commençons décembre avec la période de l'Avent, période qui nous prépare à célébrer la fête de Noël. Vivons en vérité cette période en ravivant notre foi en la Parole qui s'est faite chair dans le Christ Jésus. Le Christ a planté sa tente au milieu de nous et n'a plus voulu nous quitter : « *Je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin des temps* » (Mt28,20). Il est avec nous pour toujours, il partage notre destin. Qui pourrait donc nous empêcher d'espérer partager avec lui la vie éternelle ? Dans la célébration de cette fête de Noël, nous avons pensé à tout le monde : en premier aux enfants et aux jeunes puisque c'est une fête en premier pour les enfants, car Dieu s'est fait enfant. C'est dans cette optique que nous avons voulu célébrer Noël avec eux le 18 décembre 2025 à Sabart à partir de 17h30, après l'école. Tous les enfants de notre paroisse sont concernés : ceux qui sont au Catéchisme et ceux qui n'y sont pas. C'est une belle occasion de vivre et d'être ensemble, ne la ratez pas. Nous avons pensé aussi aux personnes seules : toutes les personnes qui se voient seules le jour de Noël sont invitées par la paroisse à la Maison Paroissiale pour le repas de midi ; avisez seulement une semaine avant la fête. Nous avons également pensé à pas mal de secteurs pour les célébrations liturgiques de cette fête, n'hésitez pas à aller à la rencontre de l'enfant Jésus né à la crèche ; il vient vers vous, vers toi, et apporte avec lui la grâce et la paix. Les jeunes de l'aumônerie pourront passer une belle soirée de joie et de partage le 27 décembre soir à la Maison paroissiale, toujours dans le cadre de Noël. Pourquoi pas une messe d'action de grâce le 31 décembre 2025 pour remercier le Seigneur de tout ce qu'a été notre année 2025 et lui confier l'année 2026 ? Dire merci à Dieu nous attire d'autres largesses de Dieu. Je vous invite à vous exercer aussi à rendre grâce en pensant aux plus démunis, surtout les enfants, en faisant des dons ponctuels pour eux ; cette messe sera une belle occasion.

Je termine en souhaitant à toutes et à tous de joyeuses fêtes de Noël et du Nouvel an 2026.

Abbé Jean Ngendakuriyo, curé